sont inscrits comme producteurs d'ordinateurs auprès du secrétariat du commerce et de l'expansion industrielle (Secretaria de Comercio y Fomento Industrial (SECOFI)). La valeur totale des importations faisant l'objet des stimulants fiscaux ne doit pas dépasser 80 % de la somme de la valeur incorporée au Mexique (ventes de produits locaux moins les importations) plus l'investissement net en immobilisations au pays, plus deux fois le montant investi en recherche et en développement par les entreprises visées. En outre, la valeur correspondant à l'apport mexicain intégré doit représenter au moins 30 % des ventes directes de produits fabriqués au Mexique.

Ces mesures d'incitation continueront de favoriser les fabricants déjà visés par le plan d'expansion et elles inciteront de nouvelles entreprises à s'inscrire auprès du SECOFI. Ces mesures auront pour effets à la fois de stimuler la fabrication continue au Mexique et d'accroître les importations d'ordinateurs, ainsi que de favoriser la croissance des segments connexes, notamment ceux des composants, des logiciels et des services. Ces nouvelles mesures donneront naissance à une gamme de possibilités nouvelles pour les fabricants mexicains d'ordinateurs et pour leurs fournisseurs étrangers. Étant donné l'évolution rapide de la conjoncture politique et économique, c'est le moment tout indiqué d'étudier les débouchés au Mexique ou d'étendre le créneau occupé. biens d'équipement de 55.8. D'après les don

## 2. CONJONCTURE ÉCONOMIQUE

militards de dollars et les importet Ces deux dernières années, la politique économique du Mexique a été caractérisée par un programme rigoureux de lutte contre l'inflation, appelé pacte de solidarité économique, qui combine des mesures d'austérité classiques (restrictions budgétaires et resserrement de la masse monétaire) et des mesures hétérodoxes (mesures de contrôle des prix, des salaires et du taux de change). Le programme a été un succès puisque l'inflation est tombée d'un taux annuel de 159,2 % en 1987 à 51,7 % en 1988 et à 20,3 % en 1989. Les grands objectifs de la politique macro-économique du Mexique pour 1990 consistent à asseoir et à affermir les progrès réalisés dans le domaine de la stabilisation des prix, à poursuivre le redressement progressif et soutenu de l'économie, à accroître les investissements tant nationaux qu'étrangers, et à améliorer le niveau de vie.

Le produit intérieur brut (PIB) du Mexique, qui a augmenté de 3,7 % en 1984 et de 2,7 % en 1985, a diminué de 3,5 % en 1986. Il en ensuite enregistré une hausse modeste de 1,5 % en 1987 et 1,1 % de plus en 1988. L'activité économique intérieure a progressé pour la troisième année consécutive en 1989, la croissance estimée de 3,0 % ayant porté la valeur de la production à 200 milliards de dollars pour l'année, dans un pays de 84,5 millions d'habitants où le PIB par habitant est de 2 375 \$. Selon les estimations, le taux de croissance annuel